

Texte der Mails vom DV Regensburg, Augsburg, Kolping Ukraine:

Hilferuf aus der Ukraine

über Kolping Augsburg hat uns ein Hilferuf aus der Ukraine erreicht (siehe unten), den ich gerne im Namen unserer Vorstandsschaft an Dich weiterleite.

Die anhaltenden russischen Angriffe und die jahreszeitlich bedingte Eiseskälte stellen die ukrainische Bevölkerung vor große, lebensbedrohliche Herausforderungen. Wir entnehmen dies täglich aus den Medien!

Deshalb leite ich Dir die dringende Bitte von Vasyl Slavka, dem Geschäftsführer des Kolpingwerkes in der Ukraine, und Heinz Schaaf, dem Augsburger Bezirksvorsitzenden, zur Kenntnisnahme zu - verbunden mit der Hoffnung, dass Du Möglichkeiten siehst und helfen zu können.

Verständlich ist, dass die Hilfe zeitnah erfolgen muss! Kontaktdaten usw. kannst Du aus dem Schreiben von Heinz Schaaf (siehe unten) entnehmen.

Mit herzlichen Kolpinggrüßen

Stromaggregate dringend benötigt

Liebe Verantwortliche im Kolpingwerk,

ich leite euch ein Anliegen weiter, das über Kolping International von Vasyl Savka aus der Ukraine gestern bei mir eingegangen ist.

Er bittet um Unterstützung besonders mit Stromaggregaten. Im Dezember konnten wir zusammen mit den Lebensmittelpaketen auch 8 Stromaggregate in die Ukraine bringen.

Leider ist unsere Quelle - über die wir bisher sehr günstig Aggregate bekommen haben - versiegte.

Könnt ihr bitte mal schauen, ob ihr oder jemand in eurer Kolpingsfamilie Kontakt zu einem Händler oder Hersteller von Stromaggregaten hat?

Besonders benötigt werden Geräte für den normalen Hausgebrauch mit einer Leistung von 2,5 - 5 KWh. Ziel wäre es mindestens 50 Aggregate zu bekommen. Das wäre doch ein großes Stück an Solidarität mit unseren Kolpinggeschwistern in der Ukraine.

Vielleicht gelingt es uns gemeinsam, noch im Februar eine große Anzahl von Stromaggregaten in die Ukraine zu bringen. Der Winter ist bitterlich kalt!

Bitte meldet euch bei mir wenn ihr die Aktion unterstützen könnt.

Herzliche Grüße

Hilferuf aus der Ukraine

Liebe Freunde,

herzliche Grüße aus Czernowitz und herzliche Dankworte für Euer Engagement und Hilfsbereitschaft! Es bedeutet uns sehr viel zu wissen, dass wir auch zu Beginn dieses neuen Jahres nicht vergessen sind.

Die Lage hier spitzt sich derzeit leider weiter zu. Alles nähert sich zunehmend einer humanitären Katastrophe, vieles ist chaotisch und kaum planbar.

Schon jetzt sind wir (auch in Czernowitz, wo es quasi sicher ist - auch wenn am Samstag in der Nacht meine Stadt von den Kampfdrohnen attackiert wurde) täglich 17 bis 20 Stunden ohne Strom - was automatisch auch bedeutet: kein Wasser und keine Heizung.

Gerade im harten Winter ist das für viele Familien, ältere Menschen und Kinder kaum auszuhalten. Was in den kommenden Wochen noch auf uns zukommt, kann und will ich mir im Moment kaum vorstellen.

Vor diesem Hintergrund sind Stromaggregate von unschätzbarem Wert. Ihr helft ganz konkret, Leben zu schützen und ein Mindestmaß an Versorgung aufrechtzuerhalten. Jede Unterstützung in diesem Bereich ist dringend notwendig.

Danke, Ihr Lieben für Eure Verbundenheit!

Liebe Grüße und Treu Kolping

www.kolping.org.ua